



# Subsecretario de Estado de EE.UU. refrenda preocupación por reforma judicial en México

Brian Nichols sustentó que las preocupaciones del embajador Ken Salazar sobre la reforma al Poder Judicial fueron hechas desde la relación de socios y amigos entre Estados Unidos y México



Por Carlos Cuevas | 29 de agosto, 2024 | 10:24 AM

Bloomberg Línea — El subsecretario para Asuntos del Hemisferio Occidental del Departamento de Estado de EE.UU., **Brian Nichols**, refrendó la preocupación que expresó el embajador estadounidense en México, Ken Salazar, sobre la reforma judicial que se discute en el Congreso mexicano.

La postura del subsecretario de Estado surge luego de que el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), puso una pausa en su relación con el embajador Ken Salazar.

**“Ken Salazar y yo compartimos un respeto permanente por la soberanía de México. Estados Unidos y México deben trabajar juntos como socios iguales para promover la seguridad y la prosperidad en América del Norte”,** escribió en X.

El pronunciamiento de Nichols se produjo un día después de que AMLO diera a conocer, en su conferencia de prensa matutina, que haría una pausa en su relación con la embajada de Estados Unidos en México, luego de que Salazar hiciera públicas sus preocupaciones sobre la reforma al Poder Judicial.

**“Pausar significa que vamos a darnos nuestro tiempo”,** dijo el mandatario mexicano el pasado 27 de agosto. Y agregó: “No vamos a permitir ninguna violación a nuestra soberanía”.

[Subsecretario de Estado de EE.UU. ratifica a AMLO respeto por la soberanía de México \(bloomberglinea.com\)](https://www.bloomberglinea.com)